
 
 

 
油尖旺區議會第 19/2010號文件 

 
2008至 2011 年度油尖旺區議會 

 

關注高鐵工程對油尖旺區的交通影響 

 

背景 

 

 高鐵工程快將展開，屆時油尖旺區將有大規模的變化。根據以往興建九龍南

線的經驗，區內的交通會受一定的影響。由於是次工程規模更為寵大，令人擔心

交通出現嚴重擠塞。另一方面，早前有報導指車站落成後將加重西九龍的交通負

荷，甚至會引起彌敦道多個路口出現擠塞，亦會有更多車輛駛入上海街等內街，

嚴重加重油尖旺區的交通負荷，甚至影響安全。 

 

查詢及建議 

 

1. 我們對工程期間的交通安排非常關注，據部門計劃，高鐵工程期間本區將有
甚麼的道路改道或封路措施？部門又將採取甚麼措施減低影響？ 

 

2. 高鐵工程將會鑽挖隧道，請問工程期間的沙石等將會如何處理？會送往何

地？部門現時有否制定路線供有關大型車輛前往及離開工地？大型車輛進

出本區，預計對本區交通帶來的影響有多少？如會增加多少車輛駛經本區？ 

 

3. 日後高鐵總站啟用後，部門又會有何計劃配合本區交通？ 
 

4. 要求部門採取有效措施，減少工程期間及車站落成後對區內交通的影響。 

 

文件提呈

 

請運輸及房屋局代表出席解答，文件提呈 2010年 2 月 25 日油尖旺區議會大

會討論。 

 

 

 

提呈人：鍾港武 孔昭華 關秀玲 蔡少峰  
陳少棠 楊子熙 葉傲冬 

 


